



おかげさまで 創立 60 周年

西尾ロータリー Weekly

第 2923 回例会 平成 30 年 5 月 8 日(火) 天気:雨 No. 39

会長/ 柴田高広 幹事/ 犬塚宣明

クラブ会報委員 大内基浩 / 小笠原正秀 / 鳥山欽示

例会日: 火曜日 12:30 例会場: 西尾信用金庫本店 1F 大会議室

事務局: 西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL: 0563-54-7770 FAX: 0563-54-7050 URL: <http://www.nishio-rotary.org>

2017-18 年度テーマ



ロータリー:
変化をもたらす

【本日のプログラム】

司 会 齊藤 貢 例会運営委員長 齊 唱 「君が代」「四つのテスト」
プログラム クラブフォーラム 食 事 えんとつ

〔会長挨拶〕



今日は航空機の電動化についてお話させていただきます。ラジコンの世界では、騒音問題のため電動化が主流になっています。航空機は、自動車ほど環境に影響を与えないにしても、化石燃料がなくなったり高騰した場合どうするのかということが大きな関心ごとです。

ジェットエンジンと電動ファンを組み合わせた新しい「ハイブリッド航空機」のコンセプトがエアバスグループによって提唱されました。「E-スラスト（電気推力）」と呼ばれるこのプロジェクトは、英国のエンジンメーカー、ロールスロイス社と共同で進められています。2050年の実用化に向けて、燃費、排出物、そして騒音の大幅な削減を目指しています。

モーターでも推力は得られますが、現在の技術ではバッテリーだけで十分なエネルギーを得ることは難しく、駆動力を供給する代替手段が必要です。E-スラストのコンセプトでは、推力となる電動ファンの駆動力をプリウスと同様にガスタービンエンジンが供給することで巡航が可能です。下降時に必要な動力が少なくなると、電動ファンが風車となってエネルギーを回収してバッテリーを充電するという仕組みです。

電気推力を搭載した民間航空機が飛行するのはまだ先のことですが、十分な可能性があり、単なる「絵に描いた餅」で終わるコンセプトではないと思っています。

〔委員会報告〕

〈出席委員会〉杉浦 広委員長

本日の出席数 57 名

4 月 17 日のメイクアップ 20 名

訂正出席率 100%

食 事 「えんとつ」



〈スマイルボックス委員会〉三浦眞澄委員長
柴田高広君 GWに湯河原、箱根に家族全員で旅行に行つて来ました。天気も良く三島スカイウォーク、真鶴岬、芦ノ湖、箱根の駅伝街道を楽しんで来ました。義浩君、婿さんの活躍おめでとうございます。

犬塚宣明君 あわただしく5月を迎えております。とどこおりなく西尾ロータリークラブ幹事の役目をまっとうすべく最後まで気を抜かず行きます。

稲垣良次君 第5回沖縄―東海ヨットレースで優勝しました。なんと2連勝です。4/29スタートで5/3にゴールしました。1300km完走しました。有難うございました。

小田井博茂君 9連休、初日&最終日は高知屋で生ビール1杯・2焼酎で最高にゆっくりの連休でした。

山崎克弥君 GWは天気も良くゴルフ三昧、スコアはともかく幸せな連休でした。お付き合い頂いた方々に感謝です。

相場久慶君 5/5 西尾RC有志の皆さんとゴルフカップに参加しました。見事BBM賞を頂き、そのままスマイルさせて頂きます。杉田さんその他の皆様ありがとうございます。

いました。

杉浦義浩君 5/5 中国(タイチャン)で開催された第28回世界競歩チーム選手権男子50kmで丸尾知司君が日本代表として出場。個人で銅メダル、団体は1.2.3フィニッシュで金メダルを獲得しました。

小澤育史君 孫の初宮参りで甲斐の国、武田神社に行つて来ました。天候にも恵まれ大変良い旅でした。今月で66才になります。クラブフォーラムの誕生日のお披露目に出たいのですが、小学校の健診がありますので早退します。今後とも宜しくお願い致します。

岡田雅彦君 先日は結婚記念日のお花、有難うございました。

本多 淳君 報告が遅くなりましたが、4/14に西尾中学校PTA会長に任命されました。ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

山崎周彌君 中国訪問が決まりました。

鳥居慶輔君 いつも遅れて申し訳ございません。松本先輩。

三浦眞澄君 目標額にまだまだ遠い事をようやく気付いた失格委員長にどうぞ皆様友愛の手を差し伸べて下さい。

♪ 会員誕生日5月♪



ゲスト 阿地力江 阿里木君へ
奨学金授与

〈次回の卓話お知らせ〉

5月15日(火) 食事:平伍屋 西尾信用金庫 本店

(株)ローゼル代表取締役 緑川伸子氏 (ローズフィットセラピー プロデューサー)
自分自身と貴方の大切な人を癒す技「ローズフィットセラピー」

お知らせ 5月よりノーネクタイ(上着着用)とします。(クールビズではありません。)